



**Fondation
de Vernand**

Les résidents, les travailleurs, les collaborateurs,
la direction et le Conseil de

LA FONDATION DE VERNAND

ont la tristesse de faire part du décès de

Madame Christina Yasmina EL-ASSAD

*résidente de l'Oranger Fleuri à la Maison pour nos Aînés
de la Fondation de Vernand depuis 4 ans*

Elle nous a quittés le 15 juillet 2020 dans sa 48^e année. Nous en garderons le souvenir d'une femme active et créative appréciant la marche et les activités manuelles.

Une cérémonie publique a lieu le 20 juillet 2020, au Centre funéraire de Montoie à Lausanne.